

Continental revient sur le segment agricole avec une nouvelle gamme de pneumatiques premium à technologie radiale.

- **Les premiers pneumatiques standards Tractor70 et Tractor85 sont disponibles dès aujourd'hui à la vente. Une gamme complète de pneumatiques pour le segment agricole doit être développée dans les prochains mois.**
- **Une production de haute qualité sur le site de Lousado au Portugal.**
- **Une ingénierie et un développement qui s'appuient sur plusieurs dizaines d'années d'expérience dans le secteur du pneumatique agricole et industriel.**

Hanovre/Lousado, le 2 octobre 2017. Continental revient à l'activité « pneumatiques agricoles » avec ses premiers pneumatiques premium à technologie radiale. *« Le relancement en propre de l'activité pneumatiques agricoles est pour nous une étape importante de l'évolution de la division pneumatiques »* déclare Nikolai Setzer, membre du Conseil Exécutif de Continental AG et chef de la division pneumatiques. *« Ces dernières années, nous avons réussi à développer l'activité pneumatiques industriels avec le lancement des pneumatiques pour la manutention portuaire et le génie civil. La gamme de pneumatiques agricoles complète la gamme de produits destinée à l'industrie pour une utilisation off-road. »*

Des pneumatiques Tractor70 et Tractor85 durables et robustes, pour une efficacité maximale des engins agricoles

Avec les pneumatiques Tractor70 et Tractor85, Continental lance deux séries importantes pour le marché du tracteur agricole. Les pneumatiques affichent une robustesse et une durabilité extrêmes, tout en garantissant un haut niveau de confort de conduite, une traction maximale et un tassement du sol limité. Ils bénéficient d'une nouvelle technologie de talon et sont fabriqués dans un matériau novateur en nylon, en cours de brevet sous le nom de N.flex. Les pneumatiques portent l'étiquette 'Engineered for efficiency', ce qui signifie qu'ils sont conçus pour augmenter la performance des engins agricoles et la qualité de leur travail, tout en réduisant les ressources déployées. Après le lancement des séries Tractor70 et Tractor85, la gamme de pneumatiques Continental doit être élargie jusqu'à 2019, de manière à offrir plus de 100 dimensions.

Production à Lousado à l'aide des dernières technologies de pointe

Le lancement des pneumatiques Tractor70 et Tractor85 sur le marché coïncide avec le démarrage officiel de la production des pneumatiques agricoles sur le site de Lousado. Les chaînes de production à la pointe des dernières technologies ont été créées en moins de deux ans, représentant un investissement de plus de 49,9 millions d'euros. Continental a également mis en



place un centre d'essais dédié à cette activité, permettant de suivre la qualité des pneumatiques agricoles qui y sont produit, mais aussi de poursuivre leur développement dans le cadre d'un processus continu.

Plus de 70 années d'expérience en matière de production de pneumatiques agricoles

Continental assure son retour à l'activité « pneumatiques agricoles » en tirant parti de ses connaissances approfondies en matière de développement, de production et de distribution des pneumatiques industriels. Le fabricant de pneumatiques bénéficie également de dizaines d'années d'expérience en matière d'activité de pneumatiques agricoles : le premier pneumatique pour remorque a vu le jour en 1928 et des pneumatiques à technologie radiale ont été produits jusqu'en 2004 dans la ville tchèque d'Otrokovice. C'est pour cette raison que Continental jouit toujours d'une bonne réputation sur le marché.

Continental développe des technologies intelligentes pour le transport de personnes et de marchandises. Fondée en 1871, Continental fournit des solutions durables, sûres, intelligentes et respectueuses de l'environnement pour les véhicules, les machines et le transport. En 2016, la multinationale a généré un chiffre d'affaires de 40,5 milliards d'euros et emploie plus de 230.000 collaborateurs dans 56 pays.

La division Tire compte aujourd'hui 24 sites de production et centres de recherche à travers le monde. La large gamme de produits et les investissements continus en R&D contribuent de manière importante à une mobilité efficace, écologique et rentable. Avec près de 52 000 employés, la division a réalisé un chiffre d'affaires de 10,7 milliards d'euros en 2016.

Continental Commercial Vehicle Tires est l'un des plus grands fabricants de pneumatiques poids lourd pour camions et autobus à travers le monde. Les développements continus permettent d'offrir une large gamme de produits, de services et de solutions liés aux pneumatiques.



Liens

www.continental-corporation.com

www.continental-pneus.fr/poids-lourd

Le nouveau Portail Presse de Continental

Dès à présent, le nouveau Portail Presse de Continental est disponible à l'adresse suivante :

www.continental-press.com

Vous y trouverez les communiqués de presse, des images et vidéos et pourrez accéder à nos pages sur les réseaux sociaux. Un moteur de recherche intelligent, des documents prêts à imprimer et un espace de stockage personnel font partie des fonctionnalités de ce nouveau site. Cliquez et naviguez depuis tous vos appareils mobiles : www.continental-press.com

Portail Presse :

www.continental-press.com

Base medias :

www.continental-mediacycenter.com

Portail videos :

<http://videoportal.continental-corporation>